

Musikförderungspreis 2017 – Jurybegründung:

"Javier Quislant Garcia ist ein hervorragender junger Komponist - er hat sein Talent, seine kompositorische Intelligenz und handwerkliches Können bereits in zahlreichen seiner Werke - von Kammermusik bis zu Werken für Orchester - unter Beweis gestellt.

Javier Quislant Garcia ist eine umfassend gebildete Persönlichkeit, mit großer Offenheit - unter vielen seiner Aktivitäten, neben vielen Kompositionsaufträgen verschiedener Veranstalter - hat er im vergangenen Jahr ein Ensemble, bestehend aus jungen spanischen Musikern und Absolventen des Studienganges Performance Practice in Contemporary Music an unserer Universität, gegründet."